

「2022年夏・熱中症予防声かけイベント」に協力しました！

暮らしお（塩と暮らしを結ぶ運動）では、2022年7月13日（水）に新宿で、また23日（土）に有楽町で開催された「2022年夏・熱中症予防声かけイベント」に協力しました。

暮らしおの協力団体である熱中症予防声かけプロジェクトが主催する、熱中症への注意を呼びかける啓発イベントです。

7月13日は新宿駅西口広場イベントスペースで、また23日は有楽町東京交通会館サンプリングスペースで、熱中症への注意の呼びかけや、同プロジェクトのウチワ、また、暮らしおの塩飴、各種の飲料などの協力各社・団体の熱中症対策関係グッズ・商品の配付が行われました。

13日は雨天で、気温はそれほど上がりませんが湿度は高く、一方、23日は晴天で、大変気温が上がりました。そのためもあってか、両日とも、通りがかりの多くの方が、スタッフの呼びかけに応えてブースに立ち寄り、ウチワや熱中症対策グッズ・商品を受け取っていかれました。

また、ブースでは、熱中症対策についても解説している暮らしおの冊子「塩と暮らしのあれこれBOOK」など、協力各社・団体の熱中症対策グッズ・商品の展示も行われ、「あれこれBOOK」を手取る方もおられました。

両日とも、人通りの多い場所での実施だったこともあり、大盛況でした。2日間で、合計2,600名（うち、暮らしおの塩飴をお渡ししたのは1,000名）の方に、声かけとともにウチワや熱中症対策関連グッズ等をお渡しし、熱中症への注意をお伝えすることができました。

